



Pièces	Studio
Superficie	35 m²
Référence	84513691
Prix	250 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé dans une résidence sécurisée, intimiste de 10 co-proprétaires comportant un parc avec jeu de boules et une superbe piscine ensoleillée sans vis-à-vis. Ce superbe studio de 35 m² rénové en 2021 se compose d'une entrée avec placards, d'un séjour/cuisine avec un coin nuit et d'une salle de douche/toilette. Une terrasse de 10m² exposée plein sud avec vue sur la verdure prolonge l'appartement et offre un espace convivial sans aucun vis-à-vis. L'appartement est vendu avec une cave et une place de parking en sous-sol ! A visiter sans tarder.

Located in a secure, intimate residence of 10 co-owners with a park with bowling alley and a superb sunny swimming pool without vis-à-vis. This superb studio of 35 m² renovated in 2021 consists of an entrance hall with cupboards, a living room/kitchen with a sleeping area. A 10m² south-facing terrace with a view of the greenery extends the apartment and offers a convivial space without any vis-à-vis. The apartment is sold with a cellar and a parking space in the basement!

ALBERT IMMOBILIER CANNES

5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

